

À partir du 15 octobre, 50 policiers tchèques contribueront à protéger la frontière extérieure de l'espace Schengen qui court entre la Hongrie et la Serbie.

À partir du 15 octobre, 50 policiers tchèques contribueront à protéger la frontière extérieure de l'espace Schengen pour une durée de deux mois, a déclaré le vice-Premier ministre et ministre de l'Intérieur Jan Hamáček (ČSSD) lors d'une conférence de presse ce lundi 27 septembre.

« La République tchèque indique clairement que, bien que nous n'ayons pas de frontière extérieure Schengen, nous sommes solidaires et nous aidons à la protection de la frontière extérieure », a déclaré Hamáček.

Cette annonce fait suite à la venue du premier ministre tchèque Andrej Babiš en Hongrie, qui a inspecté le 23 septembre la clôture « antimigrants » aux côtés de Viktor Orbán. M. Babiš joue sa réélection lors d'élections législatives les 8 et 9 octobre. **(Source : iRozhlas)**

[Le nationalisme démographique en vedette au sommet de Budapest](#)